

# なぎの木のように

豊橋市立石巻小学校  
校長だより №.7  
令和7年11月26日

## 野外劇「てんてんてんぐのまいおどり」大成功！

今年の野外劇は、雨天順延のため月曜日実施となりましたが、当日は多くの皆様にお越しいただき誠にありがとうございました。

子どもたちが考えた今年の野外劇のテーマは、「戦後80年 とどけよう一郎の思い つくろう日本の平和」。このテーマに込められた思いは、「今年で戦後80年。戦争の悲しさを忘れずに、私たちがその思いをつないでいきたい。かぎりある命だから、みんな一生懸命、幸せに生きたいという気持ちと、家族や周りの人々を思う一郎の思いを伝えたい。野外劇を全力でやることで、日本の平和を永遠に續かせ、また多くの人々が幸せに生きられる未来にしたい。」でした。そして、練習の時から、当時の様子や人々の気持ちなどを考え、真剣に取り組んできました。当日の劇では、全校児童一人一人がそれぞれの役になり切って精いっぱい演じることができました。子どもたちの大きな成長とともに、テーマに込められた思いも観客の皆様に伝わったことでしょう。

保護者の皆様には、衣装の準備等でお世話になりました。「多くの人々が幸せに生きられる未来にしたい」という子どもたちの思いが、学校、家庭、地域へと広がっていくことを願います。



## 修学旅行に行ってきました！<奈良・京都>

11月6日(木)～7日(金)の二日間、6年生は修学旅行に行ってきました。奈良・京都の歴史的・文化的遺産をめぐり、自分の目や耳で確かめたり感じ取ったりすることができました。学校で学習したことをバスガイドさんに話したり、見学地等で説明されたことをメモしたりするなど、主体的に学ぼうとする姿が見られ感心しました。また、仲間と協力して過ごす中で、新たな仲間のよさも発見でき、更に仲も深まったことでしょう。今後の学校生活の中でも皆さんによさを發揮していってください。

